

Briptu Riad Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - KALAPANUNGGAL.WARTABHAYANGKARA.COM

Sep 29, 2023 - 16:59



Briptu Riad Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga

Kabandungan, 29 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Bandungan, BRIPTU RiAD MA, hari ini melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang bertujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan warga masyarakat Desa Kabandungan, wilayah hukum Polsek Kalapa Nunggal. Kegiatan yang dimulai

pada pukul 17.00 WIB ini berlangsung di Kp. Bandungan tangkolo Rt. 26/10 Desa Kabandungan Kec. Kabandungan.

Dalam pertemuan yang berlangsung penuh kehangatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk berbicara, berbagi curhatan, saran, dan kritik membangun. Ini merupakan wujud dari program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Bhabinkamtibmas, sebagai ujung tombak Polri di tingkat desa, ingin memastikan bahwa pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat benar-benar dapat dirasakan. Beberapa pesan penting yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Peran Aktif dalam Satkamling:** Warga masyarakat dihimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing. Ini adalah langkah konkret untuk menjaga keamanan dalam komunitas mereka sendiri.
2. **Curhatan tentang Musim Kemarau:** Bhabinkamtibmas juga mendengarkan keluhan warga terkait musim kemarau yang sedang berlangsung dan kesulitan mendapatkan pasokan air untuk pertanian. Ini adalah masalah yang sangat relevan untuk dibahas dan dicari solusinya bersama.
3. **Keterbukaan Komunikasi:** Warga diingatkan untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang sudah diberikan. Hal ini bertujuan untuk mempermudah koordinasi dan penanganan berbagai permasalahan yang mungkin timbul.

Dengan kegiatan ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat dan terjalin dengan baik. Selain itu, kegiatan Door to Door System (DDS) seperti ini juga menjadi salah satu bentuk pencegahan Terorisme, Pelanggaran Pidana dan Penyalahgunaan Narkoba (TPPO) dengan melibatkan masyarakat secara langsung dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah mereka.

Semoga kegiatan positif semacam ini dapat terus ditingkatkan demi kesejahteraan dan keamanan bersama. Bagi masyarakat, ini adalah peluang untuk bersuara dan terlibat aktif dalam menjaga lingkungan mereka. Mari bersama-sama membangun desa yang aman dan nyaman.